

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

PT Asha Solusindo merupakan sebuah perusahaan yang menawarkan peluang kerja dan kesempatan berkarir sama untuk semua level jabatan, suasana kerja yang kondusif dan transparan. Perusahaan ini berkomitmen memberikan kesempatan bagi setiap karyawan untuk meningkatkan kapasitas pribadinya sehingga mampu menjadi pengelola dan pemilik dari sebuah unit usaha secara mandiri. PT Asha Solusindo sedang mengembangkan usahanya dengan menginisiasi rumah singgah “Omah Kembang”.

“Omah Kembang” merupakan unit usaha yang menyediakan berbagai fasilitas penginapan, rekreasi alam, tempat makan dan penginapan. Pengembangan usaha ini memerlukan media informasi baik berupa logo dan iklan animasi yang dapat merepresentasikan desain bentuk, warna dan pesan usaha yang dikembangkan oleh Omah Kembang yaitu lingkungan asri penuh bunga bernuansa eropa dengan tidak meninggalkan kearifan lokal yaitu alam pegunungan. Proses pengolahan unsur-unsur visual yang mewakili konsep dan simbol “Omah Kembang tersebut dituangkan dalam sebuah logo dan iklan animasi 2D sederhana.

Praktek kerja magang merupakan kewajiban mahasiswa yang harus dipenuhi untuk persyaratan kelulusan S1 Prodi Film, Fakultas Seni dan Desain, Universitas Multimedia Nusantara. Selain alasan tersebut, penulis memilih magang di perusahaan ini, karena ingin mengetahui bagaimana representasi kompetensi khususnya seni dan desain 2D dalam praktek kerja di PT Asha Solusindo. Pengalaman ini tentunya sangat berharga bagi penulis di kemudian hari dalam dunia kerja yang sebenarnya.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud penulis magang di PT Asha Solusindo adalah untuk memenuhi persyaratan kelulusan S1 Prodi Film, Fakultas Seni dan Desain, Universitas Multimedia Nusantara. Tujuan magang di PT Asha Solusindo adalah

1. Untuk mengetahui dan mengenal secara langsung dunia kerja pada masa sekarang ini.
2. Untuk merepresentasikan kompetensi seni dan desain dalam praktek kerja khususnya dalam merancang media informasi berupa logo dan iklan animasi “Omah Kembang”.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Prosedur magang diawali dengan mengajukan permohonan kepada PT Asha Solusindo dengan alamat kantor yang tertera di laman <https://ashasolusindo.com/> adalah di Jalan Tebet Barat X No. 11, Kelurahan Tebet Barat, Kecamatan Tebet, Jakarta Selatan 12810. Surat magang dikirim melalui email HRD yaitu yosef.william.pongoh.@ashasolusindo.com.

Surat permohonan dikirim melalui email pada tanggal 1 Februari 2021. Balasan dari perusahaan sudah diperoleh pada tanggal 15 Februari 2021 dilanjutkan dengan permohonan untuk dapat berkoordinasi dengan pelaksanaan magang pada tanggal 1 Maret melalui email. Proses magang dimulai dengan rapat tim dengan HRD Bapak Yosef William Pongoh selaku Kepala HRD dan GA Executive dan Bapak Daniel selaku Plan Manager PT Asha Solusindo dengan penulis melalui akses dengan video call pada tanggal 25 Maret 2021 dan diberikan program yang harus diselesaikan. Koordinasi evaluasi program langsung ditangani oleh Bapak Yosef William Pongoh dengan berkoordinasi dengan Manager Director Ibu Dwi Yudaningsih. Proses pelaksanaan program magang berakhir pada tanggal 4 Juni 2021 setelah dilakukan finalisas